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黄金是期货吗(黄金是商品期货还是金融期货)

期货是指买卖双方事先签订合约后，到了某一特定时间在进行交易一定数量标的物
的标准化合约，
举个例子：某日，小白怕最近的恶劣干旱天气影响以后黄豆的收成，到时候导致黄
豆价格猛涨，小白豆腐店进货黄豆的成本也会增加，于是小白找到黄豆贩卖商，签
订以现在黄豆的价格购买以后一批黄豆的契约，到了契约约定的时间就进行交货付
款（交割），而黄金期货则是把例子当中的黄豆换成了黄金。

交易方式，黄金期货，实质上来说仍是期货，既然是期货，那肯定是要在期货公司
开了户，才能进行交易的。
谈到黄金期货的交易，我们都知道股票交易从1995年1月1日起开始实行T+1交易，
也就是当天买进的股票，要到下一个交易日才可卖出，这也是为了防止股票交易市
场混乱，过度投机，而黄金期货则是当天买进当天就可以卖出，即T+0交易。实行
T+0的交易方式，虽然可以增加投资性、增多投资机会，但是散户在短时间买卖的
次数会不断增多，这样一来就会导致交易费用不断增加，券商就可以从中得利了，
黄金期货在合同到期前，也不需要交割实金，只需出售和回购与之前合约同数量的
合约来平仓即可。

跌涨影响因素，
其实就是金价的影响因素，主要
原因还是美元汇率
，美元升值，金价下跌，美元贬值，金价上涨，再是原油价格、黄金供求等因素。
然而这些因素就决定了黄金期货不适合用来短线操作，为什么？美元汇率、原油价
格不会随随便便就产生变化，一般是由于某种特殊原因才会导致大的变化。

，这些“风险事件”发生后资金往往会流向黄金、日元等避险资产，这些带来则是
黄金价格的上涨；世界主要央行开始增加对黄金的配置比例，今年美元价格的下跌
，就进一步使得黄金价格上涨；以伦敦金为例，今年上半年已上涨10%左右。

最后提一点，大
多买金人一般都会出现亏损情况
，而更糟糕的是，
他们为了尽快赚回亏损，不惜在黄金市场逆势行情下匆忙入市，这样做其实可能不
仅赚不回亏损，反而还会进一步加大亏
损，

                                    1 / 2



智行理财网
黄金是期货吗(黄金是商品期货还是金融期货)

因为逆势行情下黄金市场的风险程度要比等待预期收益高出不止一分半点，同时这
也告诉我们炒金必须要懂得止损。

如果你觉得文章很棒，对你有帮助，可以关注作者的微信公众号：小白读财经（ID
：xiaobaiducaijing），订阅更多的优质原创推文！

我们不追求高大上，只用普通老百姓都听得懂的大白话，让你学财经，懂理财，跟
着小白读财经，财经从此so easy！
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